



“Luchemos, pero seamos conscientes”

Estimados socios y amigos de la Cámara de Comercio:

Comparto con ustedes [copia del artículo de opinión](#) publicado ayer bajo Tribuna Invitada de El Nuevo Día, cuya autoría corresponde a nuestro socio **Paul E. González Mangual**, donde hace referencia a las manifestaciones recientes contra la Cámara de Comercio de Puerto Rico por el apoyo de esta a la necesidad de una reforma laboral del sector privado.

Como les he indicado anteriormente, seguiremos enviándoos diversas opiniones afines y de otros temas de interés para la membresía.

Nos mantenemos en comunicación,

CPA David A. Rodríguez Ortiz
Presidente